

La République du Centre, 5 février 2020

PITHIVERAIS ■ Après un demi-siècle de mandats électifs, Jean-Claude Bouvard va passer la main

« Un beau chemin a été parcouru »

Élu depuis 49 ans, compagnon de l'intercommunalité depuis ses débuts, le président de la CCDF Jean-Claude Bouvard passera le main après le mois de mars.

C'est à Doucheville, Jean-Claude Bouvard présidera une dernière fois le conseil communautaire de Pithiverais (CCDF, vendredi 21 janvier). Il assurera la cérémonie des vœux de la CCDF à la salle culturelle de Sermières.

Dans son allocution, Jean-Claude Bouvard a tenu à préciser que « 2020 va être une année importante pour nos communes et la CCDF puisque les élections de mars prochain marqueront la fin à la fois de son indéfectibilité... En effet, plusieurs fois ont décidé de ne pas solliciter un nouveau mandat. Jean-Claude Bouvard fait partie de ceux-là, puisque après 49 années d'investissement dans la vie locale, il a décidé de passer la main.

Une élection contenue C'est une élection contenue car il a reconnu avoir exercé ces fonctions avec passion et détermination... Jean-Claude Bouvard a été un précurseur dans ce domaine. La première intercommunalité, dans de 1984. Il a présidé dès 2001 la Communauté de communes Beauce-Sancerre (C.C.S.B.).



LE 21 JANVIER 2020, Jean-Claude Bouvard (à gauche) a reçu, au château de Jarmen, les vœux de Marc Gaudet, président du Département Eure, Gaudet lors de la cérémonie des vœux de la CCDF emboîté.

lui adressé à l'été municipal. Élu pour la première fois à 30 ans comme conseiller municipal de Sébouville, lieu qui sera attaché à son territoire. Le jeune édile a vite compris que pour développer sa commune, il faut aller vers les premières des « communes associées », puisque Sébouville s'est rattachée à Guigneville-Sébouville en 1983, il est resté jusqu'à cette année 2020.

Huit mandats successifs, soit un demi-siècle passé au service de la commune, certainement une longévité que peu d'édiles doivent revendiquer, méritait bien une distinction. Marc Gaudet a remis à Jean-Claude Bouvard la médaille régionale, départementale et communale, obtenu au tour de langue, une longue action au service de ses administrés.

puis la CCDF après la fusion en 2017. Néanmoins, « l'importance de préserver la personnalité, l'autonomie et la représentativité de chaque commune n'est respectée... Le territoire compte aujourd'hui 31 communes et notamment, dans de nombreux domaines, tels que le développement économique, le cadre de vie, la petite enfance, ou encore l'amélioration de la qualité et des habitats sociaux. D'importantes projets entrepreneur ont démarré et nous nous sommes attachés à leur poursuite à compter du mois d'avril prochain.

Le sénateur Jean-Pierre Saurer a ensuite pris la parole pour montrer l'importance qu'avait eu Jean-Claude Bouvard dans le développement des communautés de communes en général... Si Jean-Claude Bouvard est bien connu dans le Pithiverais, son nom l'est bien au-delà, et ce sont des fois qu'il a été de communauté de communes... En reconnaissance de son action et de son engagement indéfectible, Jean-Pierre Saurer a remis la médaille au nom propre à son nom, à Jean-Claude Bouvard.

Le président du Conseil Départemental, Marc Gaudet, s'est

EN 4 DATES

- 1971 Son premier mandat de conseiller municipal à Sébouville.
1983 Il est élu maire de Guigneville.
2001 Il est élu président de la communauté de communes Beauce-Sancerre.
2017 Il est élu président de la communauté de communes du Pithiverais.